

Chaque année l'enseignement perd des moyens notamment en heures.

Cela se traduit pour vos enfants par du **soutien en moins, des options en moins, des groupes de travail en effectif allégé supprimés, des classes de plus en plus chargées...**

Cela ne permet plus d'aider les élèves qui ont besoin d'un peu plus d'explications personnalisées.

Or, nos élèves ont pour la plupart pourtant eu besoin de ces aides ponctuelles pour ne pas décrocher ou tout simplement pour continuer en ayant de bonnes bases.

Ce manque d'aide devra être compensé dans la mesure du possible par les familles : aides des parents pour faire les devoirs et reprendre les notions non-comprises en cours, cours particuliers...

Nous sommes loin de l'égalité des chances dans l'Education Nationale qui est pourtant une de ses valeurs fondamentales.

C'est pourquoi nous exigeons le maintien des moyens pour que tous nos élèves puissent suivre correctement leur scolarité.

Les enseignants et parents délégués du collège Pierre de Coubertin.